

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

## L'association Vivre à Saint-Maximin a ravi les convives avec son cassoulet



*Les bénévoles, à gauche, se sont démenés toute la soirée.*

L'association Vivre à Saint-Maximin a organisé samedi dernier son repas cassoulet traditionnel, concluant le concours de pétanque de la municipalité. Comme chaque année, Gilles est descendu dans la capitale de ce mets, à Castelnaudary, pour rapporter de quoi fournir plus de 100 convives. Le président Louis Paquet a observé que ceux-ci étaient « les habitués des fêtes à Saint-Max. » Le prochain rendez-vous de l'association, le samedi 20 novembre, célébrera l'arrivée du beaujolais nouveau 2021.

Comme pour le cassoulet, il faut réserver au 06 98 48 48 05 ou 06 48 01 57 39, et venir avec le pass sanitaire.